

CHILE / EDUCACIÓN / PORTADA

# Michelle Bachelet: «La reforma no tiene como fin cerrar colegios»

El Ciudadano · 26 de noviembre de 2014

---

*La Presidenta se refirió esta mañana, en entrevista radial, a los aspectos más cuestionados de la reforma educacional, sobre la forma en que ésta se ha desarrollado y a los objetivos que tiene esta reestructuración al sistema educativo.*



---



Esta mañana en entrevista con radio Cooperativa, la Presidenta **Michelle Bachelet** se refirió a la interpellación que se realizará al ministro de educación esta tarde como una atribución del Congreso y a la reforma educacional. Además, reflexionó sobre la preocupación de padres y apoderados ante la malentendida suposición de que se cerraran los colegios. Ante ello, la Presidenta enfatizó que la reforma “no tiene como fin cerrar los establecimientos”.

En cuanto a la forma en que se ha revisado la reforma en el Congreso, la mandataria indicó que le preocupaba mandar la reforma por partes, pues tal vez no se entendería. Sobre ello, indicó que si se está hablando de calidad, pero los proyectos que refieren a ese concepto se enviarán ahora. Luego de que se apruebe el proyecto que elimina el copago, lucro y selección, entrará el que considera la carrera docente y desmunicipalización. Sobre estos puntos, señaló “**la reforma busca que los padres no tengan la obligación de cofinanciar la educación, sino que el Estado la asegure como un derecho social**». Sobre el lucro, agregó: «**Las personas tienen derecho a tener opiniones distintas respecto al lucro, pero el Gobierno tiene el derecho y el compromiso de decir que eso no está correcto y hacer los cambios necesarios**».

Además subrayó que «A pesar que en el mensaje que mandamos en el proyecto de inclusión (que termina con los 3 puntos antes señalados) ahí pusimos toda la reforma, la verdad que la discusión ha estado centrada en aspectos específicos y se ha perdido de vista lo que queremos, que es que los papás y mamás elijan los colegios de sus hijos, pero que todos los colegios sean de calidad».

Bachelet realizó una autocrítica relativa a la interpretación que se ha hecho de la forma en que se ha llevado a cabo la reforma educacional –a su juicio- los padres **“necesitan información, que a lo mejor no hemos sido capaces de comunicar bien** que les permita saber a ellos que es cierto y que no es cierto de todas las cosas que se dicen de la reforma».

En relación a las movilizaciones de los profesores a lo largo del país y las problemáticas de la colectividad, Bachelet señaló que “se está haciendo un esfuerzo importante, tanto en el acuerdo que se logró como en lo que va a ir en el proyecto de carrera docente, para que podamos mejorar las condiciones de los profesores, que tengan más tiempo para preparar las clases, las horas no lectivas, también tener mejores sueldos, pensiones dignas y revalorizar el rol de los profesores en la sociedad».

Sobre los dichos de Matthei, la Presidenta prefirió rechazar *esa* forma de hacer política. Pero de alguna forma, esta aparición responde a la ola de críticas de la derecha y aclara algunos puntos sobre los problemas actuales en materias de educación y la forma de gobernar de su administración.

---

Fuente: El Ciudadano